

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 29. Januar 2018

Pressemitteilung des Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge e.V. - Voller Erfolg für die musikalische Nachwuchsförderung

Neujahrskonzert der Sport-Union zugunsten des Freundeskreises der Mühlheimer Flüchtlinge

Elementare Hilfen wie ein Dach über dem Kopf, Nahrung, Kleidung oder das Erlernen der deutschen Sprache standen in den ersten Jahren der Flüchtlingsarbeit im Vordergrund. Jetzt kommen die Integration der Zugewanderten und die persönliche Begegnung mit Geflüchteten in den Vordergrund. Gemeinsames Musizieren vermittelt Leichtigkeit und Freude, schafft ein Gefühl der Zusammengehörigkeit und fördert das Selbstwertgefühl und das Selbstbewusstsein des Einzelnen.

Das Neujahrskonzert des Blasorchesters der Sport-Union-Mühlheim (SUM) stand 2018 ganz im Zeichen der musikalischen Förderung der Geflüchteten. Mit vollem Erfolg: In der „Spendenwutz“ fanden sich 1.205 Euro, die ein wichtiger Baustein für das neue Projekt des Freundeskreises sind. Die Idee zur musikalischen Förderung von Zuwanderern und Geflüchteten ist im Gespräch der Aktiven in der Flüchtlingsarbeit mit der Sport-Union und ihrem Blasorchester entstanden. Es liegen einzelne Anfragen zur Förderung von Kindern und Jugendlichen vor, die nun in einem gemeinsamen Projekt gebündelt werden.

Zugewanderten Kindern und Jugendlichen wird so ein Musikunterricht ermöglicht, mit dem kulturelle Brücken zu der neuen Heimat „Mühlheim“ geschlagen werden können.